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Aktuelles aus der HJAV 
 

Die Zwischenprüfung 2020 fand wegen Corona erst im Februar 2021 statt. Es haben 661 Nachwuchskräfte 

an teilgenommen. Der gesamte Notendurchschnitt beträgt 2,9.  
 

Ebenfalls haben wir die Ergebnisse der Abschlussprüfung 2021 für Euch. An der Abschlussprüfung haben  

754 Nachwuchskräfte teilgenommen und es wurde ein Gesamtnotendurchschnitt von 2,8 erreicht. 
 

Die jeweiligen Ergebnisse der einzelnen RD-Bezirke könnt ihr der folgenden Tabelle entnehmen: 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mit Euch. Für Euch. Gemeinsam. 

Regionaldirektion /  

Gruppe der Nachwuchskräfte 

 Zwischenprüfung 

2020 

 Abschlussprüfung 

2021 

 Anzahl 

TN 

Noten-

durch-

schnitt 

 

 Anzahl 

TN 

Noten-

durch-

schnitt 

        
Nord  58 3,0  95 3,2 

Niedersachsen-Bremen  76 2,8  78 2,7 

Nordrhein-Westfalen   137 3,0  169 2,8 

Rheinland-Pfalz-Saarland  58 2,8  50 2,8 

Hessen   39 2,9  39 2,7 

Baden-Württemberg   89 2,8  92 2,7 

Bayern   79 2,6  84 2,6 

Sachsen-Anhalt-Thüringen  43 2,8  55 2,7 

Sachsen   34 2,9  41 2,7 

Berlin-Brandenburg   48 3,1  51 2,9 

       
Summe  661 2,9  754 2,8 
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vbba-Jugend bei der Jahreshauptversammlung der 

vbba-Bundesfrauenvertretung 
 

Bei der Bundesfrauenversammlung vom 23.-25. September 

2021 in Hannover war die vbba-Jugend mit Anna Marija 

Rezo (Bundesjugendleitung und HJAV-Mitglied), Theresa 

Hensel (HJAV-Mitglied) und Steffi Rumann (Landesjugend-

vertreterin NRW) gut vertreten.  
 

Es war eine tolle und leistungsstarke Versammlung. Die  

Jugend wurde voll mit einbezogen und hatte ein Mitsprache-

recht. 
 

Als neuer Vorstand der vbba-Bundesfrauenvertretung für die 

nächsten 4 Jahre wurde von den Delegierten Seni Mazrekaj 

(Vorsitzende) sowie die beiden Stellvertreterinnen Dunja 

Hartwig-Tasler und Bettina Ey gewählt.  
 

Wir gratulieren den Kolleginnen herzlichst! ☺  

 
 

Neue Landesjugendvertreterin der vbba Sachsen-Anhalt / Thüringen 
 

Melissa Luck 

Telefonserviceberaterin in der AA Gotha 

21 Jahre 
 

Warum vbba?  

…weil die vbba mehr ist, als eine Gewerkschaft. Zusammenhalt und Stärke  

zeichnet die „vbba-Familie“ aus und ich bin stolz darauf, ein Teil von ihr zu sein. 
 

Was möchte ich mit der vbba erreichen? 

Ich möchte mich insbesondere für die Rechte der Nachwuchskräfte einsetzen und 

die Rahmenbedingungen in der Ausbildung sowie im Studium verbessern. 
 

Mit Euch. Für Euch. Gemeinsam. 

Theresa Hensel, Steffi Rumann, Anna Marija Rezo (v.l.n.r.:) 


